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C O N S I G L I O    P R O V I N C I A L E

Il  06 marzo 2023 alle  ore 09:00,  convocato dal  Presidente nelle  forme prescritte  dalla 
legge, il Consiglio provinciale si è riunito per deliberare sugli oggetti iscritti all’ordine del 
giorno.

La presente seduta si è svolta in modalità mista, come previsto dal Capo VII bis, art. 31 bis  
e ss., del Regolamento del Consiglio provinciale approvato con delibera n. 60 del 22 giugno 
2022.

Presiede  BRAGLIA FABIO,  Presidente,  con  l’assistenza  del  Segretario  Generale  DI 
MATTEO MARIA.

Sono presenti, nel corso della trattazione dell’argomento, n. 12 membri su 13, un assente.
In particolare, risultano:

BRAGLIA FABIO Presente
COSTI MARIA Presente in videoconferenza
GUERZONI PAOLA Presente in videoconferenza
LAGAZZI IACOPO Presente
MUZZARELLI GIAN CARLO Presente
PLATIS ANTONIO Presente in videoconferenza
POGGI FABIO Presente
REBECCHI MAURIZIA Presente in videoconferenza
SANTORO LUIGIA Presente
VENTURINI STEFANO Presente in videoconferenza
VERONESI MATTIA Assente
ZANIBONI MONJA Presente in videoconferenza
ZAVATTI LAVINIA Presente in videoconferenza

Il Presidente pone in trattazione il seguente argomento:

Atto n. 9
PRESA D'ATTO PRESENTAZIONE DEGLI INDIRIZZI DI PROGRAMMA PER IL GOVERNO 
DELLA PROVINCIA DI MODENA
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Oggetto:
PRESA D’ATTO PRESENTAZIONE DEGLI INDIRIZZI DI PROGRAMMA PER IL GOVERNO 
DELLA PROVINCIA DI MODENA.

L’art.46, comma 3, del D.Lgs. 267/2000 stabilisce che entro il termine fissato dallo 
Statuto, il Sindaco o il Presidente della Provincia, sentita la Giunta, presenta al Consiglio le 
linee programmatiche relative alle azioni e ai progetti da realizzare nel corso del mandato.

L'art. 8 comma 1 lett. b) dello Statuto prevede che il Presidente presenti le linee di 
mandato in una seduta da tenersi entro 90 giorni dalla proclamazione.

Il giorno 28 gennaio 2023 ha avuto luogo la elezione del Presidente della Provincia 
di  Modena  ed  in  base  ai  risultati,  l’Ufficio  Elettorale  provinciale,  nella  stessa  data  ha 
proclamato eletto alla carica di Presidente il signor Fabio Braglia.

Nella seduta del Consiglio provinciale dell’8 febbraio scorso, con atti del Consiglio 
nn. 1 e 2, si è proceduto alla convalida ed al giuramento del Presidente della Provincia Fabio 
Braglia.

Il presente atto non comporta riflessi diretti o indiretti sulla situazione economico-
finanziaria o sul patrimonio dell'ente.

Il Dirigente responsabile del Servizio interessato ha espresso parere favorevole in 
ordine  alla  regolarità  tecnica  in  relazione  alla  proposta  della  presente  delibera,  ai  sensi 
dell’articolo 49 del Testo Unico degli Enti locali.

Il Presidente concede la parola ai Consiglieri interessati ad intervenire. 

BRAGLIA FABIO - Presidente della Provincia
Al secondo punto all'ordine del  giorno abbiamo la  “Presa d'atto della  presentazione degli 
indirizzi di programma per il governo della Provincia di Modena”. Su questo chiaramente ne 
abbiamo  parlato  anche  nell'Assemblea  dei  Sindaci.  E’ nostra  intenzione  portare  avanti  il 
progetto di rendere la Provincia come la Casa dei Comuni. Abbiamo bisogno chiaramente di 
portare avanti tutte quelle che sono le sfide che questo mandato ci pone, che sono sicuramente 
il PTAV, il piano territoriale di area vasta, che dobbiamo concludere il processo di confronto e 
renderlo  operativo;  sviluppare  tutti  quelli  che  sono  i  servizi  a  disposizione  dei  Comuni, 
proprio come dicevo prima, per renderla sempre di più la Casa dei Comuni, quindi abbiamo 
tutti il tema dell'Europa, dell’Avvocatura unica, della stampa e comunicazione, tutto quello 
che riguarda le gare degli appalti, la consulenza rispetto al PNRR, sulla quale abbiamo creato 
un tavolo apposito proprio per rispondere e portare a casa tutte quelle risorse, spenderle bene 
e rendicontare bene; il tema dei patti territoriali che ci ha visti proprio la scorsa settimana 
assegnatari del contributo rispetto al progetto che avevamo portato, quindi adesso parte un 
lavoro sicuramente importante per appunto i territori montani; tutto il tema del turismo. E 
quindi  abbiamo  davanti  sicuramente  delle  opportunità  con  tante  risorse,  dicevo  prima  il 
PNRR, il fondo sociale di coesione, il fondo europeo per lo sviluppo regionale, le STAMI, le 
SNAI, le strategie per le aree interne e, come dicevo prima, i patti territoriali. C’è tutto il tema 
delle risorse della viabilità di Autobrennero per la rete delle adduzione dell’A22, sulle quali 
cercheremo appunto di sollecitare,  e chiaramente i  nostri  obiettivi  di  mandato sono quelli 
dell'attenzione a tutta quella che è la fragilità per il territorio, quindi partendo dai fiumi alle 
frane; tutto il tema della mobilità sostenibile, per la quale abbiamo dei progetti legati appunto 
alle ciclovie in diversi territori; le strade, quindi le loro manutenzioni; le scuole, sulle quali 
abbiamo  chiaramente  un  mandato  importante,  con  tutti  gli  investimenti  del  PNRR  per 
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garantire la sicurezza e la qualità degli edifici scolastici, il programma rispetto anche ai mutui 
BEI,  e  tutto  il  tema del  potenziamento  e  dell'intermodalità  dei  trasporti  e  della  mobilità. 
Chiaramente il nostro obiettivo è quello di portare avanti tutte quelle che sono le strategie da 
individuare anche per migliorare i rapporti dei vari territori, partendo chiaramente da Finale 
Emilia  fino  a  Fiumalbo.  Abbiamo  intenzione  di  creare  dei  tavoli  permanenti  sulle  varie 
tematiche, soprattutto anche dei tavoli permanenti per le aree più fragili. Quindi pensiamo al 
tavolo per la montagna, pensiamo al tavolo per l’area nord, ma non solo. Se ci sono delle 
domande e qualcuno vuole intervenire, prego. Prego Consigliera Costi.

COSTI MARIA – Consigliera provinciale
E’ un programma articolato,  molto,  molto importante.  Necessiterà,  come ben sa,  avendosi 
riservato la delega al personale, di un rafforzamento del personale della Provincia. Comunque 
assolutamente d'accordo sul programma che vede tutti gli aspetti e le competenze anche più 
estese adesso, molto importante in questo momento di trasformazione, legato sia alla legge 
regionale per l'urbanistica, sia a tutte le sfide che ci ha ricordato, sulla mobilità sostenibile 
piuttosto  che  sul  tema  delle  scuole  e  delle  strade.  Quindi  assolutamente  d'accordo  sul 
programma presentato. Grazie.

Non avendo nessun altro Consigliere chiesto la parola, 

IL CONSIGLIO PRENDE ATTO

della presentazione delle linee programmatiche per il governo della Provincia di Modena per 
le annualità 2023-2027.

Della suestesa delibera viene redatto il presente verbale

Il Presidente Il Segretario Generale

BRAGLIA FABIO DI MATTEO MARIA
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